
ANNEE SCOLAIRE 2023 / 2024 

 

COMPTE RENDU DE CONSEIL D'ÉCOLE 

 

 

ECOLE PRIMAIRE LE BREUIL 

 

CONSEIL D'ÉCOLE N° 3                              DATE : 25 Juin 2024 

Présents : 

Représentants de parents d’élèves : 

Mme Dumont, Mme Havez, Mme Comas, Mme Pignet, Mme Bakkouri, Mme De La Fuente, Mme Didelot, 

Mme Tudo, Mme Pere, Mme Hennequin. 

Enseignants : M. El Baraka, M. Fatmi, Mme Finot, Mme Kallaya, Mme Lê, Mme Maupin, Mme Sire, Mme 

Walch, Mme Tamain 

Représentantes de la mairie : : M Wyndaele, Mme Person, 

Excusées : Mme Manzoni IEN, Mme Venitucci, Mme Feguiri, Mme Beugin, M Schneider, M Pignet, Mme 

Guillemin 

 

Ordre du jour : 

Projets effectués 

- Bilan de la coopérative et vote coopérative pour la rentrée 2024 

- Effectifs de l’année 2024/2025 

-  Organisation pédagogique rentrée 2024 

-  Évaluation école 

- Travaux été 

- Informations et questions diverses 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Projets effectués 

 

TPS/PS  ateliers enfants/parents la dernière semaine de mars (avec la chasse aux 

œufs de Pâques dans la cour de l'école) et la dernière semaine de mai; 

- la dernière sortie à la bibliothèque 

-projet sur les animaux de la ferme et la sortie à la ferme de l'Abrepin; 

-les olympiades des petites sections avec la petite enfance 

-atelier musique à la médiathèque avec une intervenante 

-la sortie à la ferme éphémère de l'EHPAD de Chevigny 

-projet science avec l'installation d'une couveuse dans l'école et un petit 

élevage d'escargots dans la classe 

-la liaison avec les écoles maternelles de Chevigny pour les TPS 

 

PS/MS  poursuite des séances Ecole dehors une fois par mois 

- sortie médiathèque le 4 avril 

- rencontre avec 2 autres classes de Chevigny pour Bougez en choeur ! le 

13 mai 

- Sortie à la ferme de L'Abrepin le 16 mai 

- Olympiades pour les PS le 24 mai 

- Exposition Tous dehors avec les MS le 30 mai 

- Projet couveuse en juin 

- Séance musique à la médiathèque le 11 juin 

- Visite ferme à l'EHPAD le 13 juin 

- Semaine piscine du 24 au 28 juin 

 

GS Sortie à la ferme de L'Abrepin le 17 mai 

Séance musique à la médiathèque le 11 juin 

Sport découverte  

 

ULIS Inclusion des élèves au sein des différents projets des différentes classes 

 

CP Natation jusqu'en juin 

avril : accueil pour lecture offerte à la médiathèque 

mai : 3ème sortie au parc de la saussaie avec Antoine des Balades de Balou 

pour travailler sur la reconnaissance des essences d'arbres. 

début de la séquence savoir rouler tous les lundis jusqu'à fin juin. 

juin : voyage scolaire à la ferme d'aulot du 3 au 5 

21 juin : représentation projet percussions cp au polygone dès 18 h 15 

28 juin découvertes sportives 

 

CE1 Course d’orientation et rencontre sportive 

Séances de football 

Sport découverte 

Journée au planétarium (muséum, activité fossiles et film 3D) 

Projet couveuse et poussins 

Sortie en forêt 

Classe découverte à la ferme d’Aulot 

Matinée représentation danse folklorique 



CE2/CM1  

Sortie forêt  

Rugby 

Football 

Fablab 

jeux d’Échecs 

projet couveuse et poussins 

rencontre athlétisme 

Sport découverte  

Voyage Chaux Neuve 

 

CM1 Journée paralympique 

Séances de football et de rugby 

Sorties école nature 

Fab lab 

Sport découverte  

Aquathlon  

Voyage Chaux Neuve 

 

CM2 Intervention don du sang 

Séances de football et de rugby 

Passeport civisme : Visite de la mairie 

Visite caserne des pompiers  

Projet solidaire écologie 

Sport découverte  

Triathlon  

Voyage Chaux Neuve 

 

 

Kermesse :  

Une kermesse a été organisée à l’école le vendredi 14 juin. Malgré le temps incertain et une 

préparation qui a pris du temps, nous avons tous été ravis de cet événement. Beaucoup de 

retours positifs, les enfants étaient très contents, il y a une bonne ambiance. Nous avons 

proposé un spectacle, des stands de jeux et un point restauration. 

Une tombola a été organisée et réussie. 

Pour l’occasion, une demande de prêt de tables, bancs et armoire électrique a été déposée 

auprès des services techniques. 

 

*Liaison GS /CP : Les GS vont visiter les locaux de l’élémentaire avec la future maîtresse de 

CP le 4/07/24. Un café parents avec une visite de l’école élémentaire seront organisés le 2 

juillet. 

 

*Liaison futurs PS : -organisation des olympiades par les 2 maîtresses de PS, invitation des 

futurs petits ( en crèche ou chez les assistantes maternelles) autour de jeux . 
 



− des petits groupes d’accueil pour l’adaptation ont été menés le soir après la classe 

par Mme Sire. Formule qui a eu du succès. Un café parents sur la 1ère rentrée sera 

organisé le 28 juin. 
 

*Accueil des futurs TPS dans la classe pour se familiariser avec l’environnement 

 

 

2.Bilan de la coopérative scolaire et vote de la coopérative pour la rentrée 2024 

 

Etat compte bancaire : 9000€ 

Subventions mairie : 7935.5 € 

 

Bénéfices : vente gâteaux et porte-clés :150 € 

Chocolats Pâques : 358€ 

Kermesse : 3500€ 

Photos de classe :  1000 € 

 

Dépenses :Goûters, bus, sorties de fin d’année, entrées et bus planétarium, achats lots de 

tombola, achats pour kermesse  

 

Vote à l’unanimité :La participation des familles pour la coopérative en début d’année 

prochaine sera d’un montant  de 10 €/élève. 

 

 

3. Effectifs de l’année 2024/20245 

TPS : 7 (5 dès la rentrée et 2 après la 

toussaint) 

CE1 :23 ou 24 

PS : 18 CE2:25 

MS : 16 CM1 :17 

GS : 17 CM2 : 35 

CP : 26 ULIS :8 

Total : 192 ou 193 élèves  

 

4. Organisation pédagogique année scolaire 2024/2025 

Nous accueillerons une nouvelle collègue : Mme TAMAIN Myrtille e en TPS/PS. 

Mme Walch en ULIS et M. Ferrière en décharge de direction resteront au sein de l’école. 

 



 Notre priorité a été de favoriser les meilleures conditions d’apprentissage pour les élèves. 

Ci-dessous, se trouve la décision de conseil de maîtres concernant l’organisation 

pédagogique, sous réserve de changements d’effectifs. 

 

Mme Tamain *TPS/PS : 7+18 =25  M. El Baraka * CE2 : 25 

 

Mme Guillemin à mi-temps + un autre 

enseignant prochainement nommé  

*MS/GS :16+8=24             

 

Mme Kallaya et M Ferrière *17+7=24 

Mme Sire *GS /CP: 9+6=15 M. Fatmi *CM2 :28 

Mme Maupin *CP : 20                                      Mme Walch :*ULIS :8 

 

Mme Finot *CE1: 23 ou 24 

 

 

 

  ATSEM : 2 ATSEM à temps plein, Mme Tarteret et Mme Lavoyer . 

Mme Fanet part à la retraite. Mme Chamoy sera présente 4 fois 1h30 afin d’aider dans 

la classe des GS/CP. 

3 AESH toujours présentes en ULIS afin de permettre les inclusions. Nous sommes en 

attente d’affectation ou de reconduite pour les 2 autres AESH 

5. Listes de matériel scolaire 

 

Les listes de fournitures par classe seront diffusées ultérieurement par mail, déposées sur le 

site de l’école et distribuées aux enfants présents. 

 

6. Evaluation d’école 

 

L’école va bénéficier d’une évaluation d’école du 3 juin au 18 octobre.  Il y a 2 phases : celle 

d’auto-évaluation et l’évaluation externe 

Un rapport d’auto-évaluation sera rédigé grâce à l’analyse des questionnaires en ligne et de la 

réunion du 17 septembre concernant les différents domaines. 

Domaine 1 : Les apprentissages et les parcours des élèves, l’enseignement 

Domaine 2 :la vie et le bien-être de l’élève, le climat scolaire 

Domaine 3 : les acteurs, la stratégie et le fonctionnement de l’école 

Domaine 4 : L’école dans son environnement institutionnel et partenarial 

 

Suite à ce rapport, des évaluateurs viendront dans l’école visiter les locaux, les classes, les 

élèves, les enseignants et faire des entretiens individuels ou collectifs, tout ceci sur la base du 

volontariat. 



Un rapport sera rédigé par ces évaluateurs avec une restitution début décembre. 

 

7. Travaux d’été à prévoir 

Une visite a eu lieu en juin pour faire le point sur l'ensemble du groupe scolaire. 

Une demande de travaux sera faite concernant des robinets, aménagements de salles, prises 

électriques... 

 

Des tracés de cour en résine sont en attente de devis (chaussée, marelles, cible…) 

 

Les interventions des services sont toujours rapides et efficaces, nous les remercions.  

 

9. Informations et questions diverses :  

 

*Informations  

- Le centre de loisirs quittera l’école Le Breuil au 30 août et se situera à Ez Allouères. 

- Un exercice incendie a eu lieu le 10 juin. Exercice rapide et calme. 

 

− le parc informatique sera renouvelé durant l’été, le service informatique , les 

membres de la mairie et les écoles chevignoises se sont réunis afin de faire un point sur 

les problématiques et les points à améliorer. 
 

− Une réunion entre la société Derichebourg, M Wyndaele et la directrice a eu lieu 

pour faire un bilan des problèmes rencontrés. Un ménage de fond a été réalisé durant les 

vacances de printemps par les agents de la ville, un détartrage des toilettes a été fait par 

la société. J’ai fait un point avec l’agent. 

 

− En cas de situation problématique, bien rappeler que les délégués de parents ainsi 

que la directrice sont disponibles pour des échanges .  

 

 

Remerciements 
 

Je tiens à remercier les membres de la mairie pour leur aide et leur soutien. Les parents d’élèves 

et les élus pour leur soutien, leur compréhension et leur confiance dans la gestion de la vie de 

tous les jours à l’école. 

Je remercie également mes collègues qui sont présents au quotidien. 

Merci à Mme Sire en particulier qui a proposé différents cafés parents au cours de l’année. 

 

Je souhaite une très belle retraite à Mme Fanet et Mme Tabardin. Nous souhaitons la bienvenue 

à Mme Tamain. 

 
 

 


